

Marier, Nadia (BSMS)

De: Deschênes, Julie (07-DGFa)
Envoyé: 29 avril 2021 16:22
À: Greco Le May, Vincent (07-DGFa); Chabot, Marie-Hélène (07-DGFa)
Objet: TR: Problématique Lac Heney
Pièces jointes: sans-titre-8.png; sans-titre-9.png; sans-titre-7.png; sans-titre-6.png; sans-titre-5.png; sans-titre-4.png; sans-titre-3.png; sans-titre-2.png; sans-titre.png

Bonjour,

Les agents ne sont pas contents qu'on aient ouvert le lac Heney à la pêche d'hiver. Si jamais ils vous abordent à ce sujet, je vous donne les informations qui ont motivé notre décision.

L'oxygène est insuffisant pour permettre la survie des jeunes touladis. La population de touladis est maintenant marginale et il ne reste que des gros spécimens. Ça fait longtemps que le lac est fermé à la pêche d'hiver c'est pour ça qu'il reste des monstres comme ceux dans les photos ci-jointes.

Je sais que ça fait mal au cœur de voir ça, mais la population est vouée à la disparition, de toute façon. Aucune réglementation ne permettra à cette population de se remettre sur pied avec un habitat aussi anoxique. On ne peut même pas envisager desensemencements de mise en valeur, les poissons ne surviveraient même pas.

Par ailleurs, nous nous sommes dotés d'une ligne directrice provinciale pour l'identification des lacs à touladi qui valent la peine d'être protégés par une réglementation particulière et le lac Heney ne passe pas la barre par son habitat de vie légal.

Ce que les gens ont fait cet hiver n'en reste pas moins illégal, la pêche au touladi l'hiver demeure fermée.

Bonne journée,

En télétravail

Julie Deschênes

Biologiste, Ph.D.

Direction de la gestion de la faune de l'Outaouais

Ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs

16, Impasse de la Gare-Talon, RC 100

Gatineau (Québec) J8T 0B1

Téléphone : 819 246-4827, poste 236

Cellulaire: 53-54

julie.deschenes@mffp.gouv.qc.ca

mffp.gouv.qc.ca

